
COMITATO CONSULTIVO MISTO – ASSEMBLEA DELLE ASSOCIAZIONI - VERBALE N. 7/2016 

Il giorno 16/06/2016, con inizio alle ore 16.00, nei locali della ALS BR di Via Napoli, su convocazione del 

Presidente del Comitato Consultivo Misto, Flavio DIPIETRANGELO, si è svolta l’Assemblea delle Associazioni. 

Sono presenti:  

il Presidente Flavio DIPIETRANGELO; 
il componente della Segreteria in rappresentanza delle Associazioni Giovanni ANTONINO; 
il componente della Segreteria in rappresentanza dell’URP Dott.ssa Giuseppina SCARANO; 
i rappresentanti delle Associazioni come da elenco allegato. 
 
Introduce l’incontro la Dottoressa SCARANO, che svolge una analisi sulla Conferenza di Servizi e chiede 

valutazioni in merito ai rappresentanti delle Associazioni.  

Da parte di molti dei presenti vengono svolte considerazioni lusinghiere sullo svolgimento della Conferenza 

dei Servizi, anche se viene sottolineata qualche pecca sul piano organizzativo per quella tenuta a Francavilla 

Fontana. 

L’analisi viene condivisa anche dal Presidente del Comitato Consultivo che auspica, per i prossimi 

appuntamenti, un ruolo più da protagonista delle Associazioni di volontariato ed una minore invadenza 

istituzionale. 

Quanto alle attività da svolgere in un prossimo futuro la Dottoressa SCARANO propone di approfondire 

alcune patologie di genere, utilizzando i presidi sanitari esistenti sul territorio. 

Dopo ampia discussione si decide di focalizzare l’attenzione sui tumori al seno e su quelli alla prostata. 

Viene poi svolta una analisi circa lo stato di attuazione delle proposte contenute nel documento a suo 

tempo consegnato dal Comitato Consultivo alla Direzione Generale. 

Quanto al problema della accessibilità della risonanza magnetica per quanto sono affetti da sclerosi 

multipla il Presidente AISM Gianni Barbarulo rende noto che sono stati riservati 4 posti giornalmente a 

quanti soffrono di tale patologia. 

Circa il progetto di informazione sulla donazioni di organi  presso le scuole vengono illustrate le proposte 

delle Associazioni AIDO, ADMO  ADISCO. Tutte troveranno attuazione con il supporto della ASL. 

Non viene esaminato lo stato della proposta sul laboratorio unico proposto da APMAR per l’assenza dei 

rappresentanti di tale Associazione. 

Infine, prende la parola la Dottoressa RUSSO, responsabile del servizio anticorruzione della ASL BR1, la 

quale illustra le iniziative adottate e chiede una partecipazione attiva  delle Associazioni nel segnalare 

disfunzioni dietro cui potrebbero celarsi fenomeni di corruzione. 

In chiusura di riunione  il presidente Flavio DIPIETRANGELO informa che il corso per cittadini esperti 

prenderà avvio ad ottobre.  

Null’altro essendovi da aggiungere la seduta viene dichiarata tolta alle ore 17.45 con l’intesa di convocare il 

prossimo incontro per fine settembre. 

 



Il presidente          Il segretario 

Flavio Dipietrangelo         Giovanni Antonino 
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